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Al ser las cuatro de la tarde, del día sábado 13 de marzo del 2015, se reúne el Concejo 

Municipal de Corredores, en la Sala de Sesiones del Concejo del Mercado Municipal, con la 

asistencia de los Señores Regidores y Síndicos Municipales. 

 

REGIDORES PROPIETARIOS 
 

Ernesto Pérez Cortes      Nereida Jiménez López  

Presidente Municipal      Vicepresidenta Municipal 
  

Minor Castro Aguilar      Víctor Vega Naranjo (Ausente) 
 

Jorge Jiménez Sánchez 
 

REGIDORES SUPLENTES 
 

Marlene Salazar Arias     Denis Cerdas Sibaja 
Funge como propietaria en sustitución  
Del Regidor Víctor Vega Naranjo       
      

Vidal Flores Alfaro      Aurelia Martínez Ríos (Ausente) 
 

Jorge Morgan Moreno (Ausente) 
 

SINDICOS PROPIETARIOS 
 

Edgar Vásquez Sánchez     Gerardo Ruiz Rodríguez 

                         

José Abel Gómez Gómez     William Jiménez Hernández  
           

SINDICOS SUPLENTES 

 

Ana Virginia Granados Gamboa    Rosalba Jiménez Cisneros 
               Ausente                Ausente 
 

Licda. Xinia Contreras Mendoza    Sonia González Núñez 

  Alcaldesa Municipal     Secretaria Municipal 

    

AGENDA 

 
Artículo I:   Saludo y Oración. 

Articulo II: Comprobación del quórum y aprobación de la agenda 

Artículo III: Recibir al Ingeniero Álvaro Escamilla, Ingeniero     de Obras 

Fluviales del MOPT, para la presentación de firma de 

convenio para la realización de estudio Hidrológico e 

Hidráulico para el manejo de cuencas en los ríos del cantón.  

Artículo IV: Conocer el Informe de Rendición de cuentas por parte de la 

Junta Vial Cantonal.  

Artículo V:   Acuerdos 

Artículo VI:    Cierre de sesión 
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ARTICULO I. 

 

SALUDO Y ORACIÓN 

 

El Señor Presidente Municipal saluda a los presentes y acto seguido delega en la Señora 

Nereida Jiménez López, dirigir la oración del día……….…………………………………… 

  

ARTÍCULO II. 

 
COMPROBACIÓN DEL QUÓRUM   

 

El Señor Presidente Municipal procede a realizar la comprobación del quórum, una vez 

comprobado el quórum, deja abierta la sesión………………………………………………... 

 

 

ARTÍCULO III. 
 

ATENCION AL INGENIERO ÁLVARO ESCAMILLA, INGENIERO DE OBRAS 

FLUVIALES DEL MOPT.  ………………………………………………………………………… 

 
El Ingeniero Álvaro Escamilla, Ingeniero de Obras Fluviales del MOPT, no se hizo presente a la 

sesión.   ……………………………………………………………………………………………….. 

 

ARTICULO IV. 
 
CONOCER EL INFORME DE RENDICIÓN DE CUENTAS POR PARTE DE LA JUNTA 

VIAL CANTONAL. …………………………………………………………………………………. 

 

La Licenciada Xinia Contreras Mendoza, Alcaldesa Municipal y Presidenta de la Junta 

Vial Cantonal,  manifiesta que la ley establece que debemos dar un informe al Concejo 

Municipal sobre el trabajo que ha realizado la Junta Vial, a continuación la Ingeniera Priscilla 

les hará la presentación.  …………………………………………………………………….. 

 

La Ingeniera Priscilla Jiménez Duarte, Directora de la Unidad Técnica de Gestión Vial,  

manifiesta que la idea de este informe es presentarles las labores que se realizaron en el año 

2014, con recursos tanto de la ley 8114, como los recursos externos que son los que tratamos 

de gestionar a nivel interno dentro de  la Unidad Técnica de Gestión Vial. ………………… 

 

GENERALIDADES 
 

Junta Vial 
 

Alcaldesa Municipal     Lic. Xinia Martha Contreras Mendoza 

Director de la Región MOPT   Ing. José Joaquín Zavala Martínez 

Representante de los Concejos de Distrito Sr. William Jiménez Hernández 

Representante de las ADI   Sr. Epifanio Alvarado Cambronero 
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Representante del Concejo Municipal  Sr. Ernesto Pérez Cortes 

Directora de la Unidad Técnica   Ing. Priscilla Duarte Jiménez/Elian Arburola 

      Periodo de mayo a noviembre.   ………………… 

Unidad Técnica Gestión Vial Municipal. 

 

Coordinadora:        Ing. Priscilla Jiménez  D. 

Promotora Social:        Licda. Jeily Guerra P. 

Asistente técnico:        Ing. Ronald Madriz F. 

Asistente Administrativo:       Licda. Hilda Valdez G. 

Inspector Técnico de Caminos:       Ramsés  Almengor S. 

Encargado de Maquinaria:       Álvaro Barrios A. 

Operadores:  Dennis Ugalde, Jesús Villegas, Ceferino Jiménez, 

Marco Santamaría, Humberto Garbanzo, Rolando 

Castrillo, Oldemar Álvarez, Reinaldo Mena, Eder 

Arce, Wilber Zúñiga, Luis Peña, Alexis Fernández 

Moya (contrato). 

Obras:   José Montero, Franklin Mesen, Álvaro Elizondo 

(Enero a Junio).  ………………………………….. 

I Fase de Programación 
 

Asignación de Recursos 
 
1.1 Recursos del impuesto al combustible Ley #8114 ¢592,678,345.02 

1.1.1 Unidad Técnica de Gestión Vial   ¢189,415,005.43 

1.1.2 Mantenimiento Rutinario ¢143,515,746.63 

1.1.3 Mantenimiento Periódico ¢118,993,790.07 

1.1.4 Rehabilitación ¢54,443,786.63 

1.1.5 Mejoramiento ¢73,312,516.67 

1.1.6 Construcción de Puente Caracol: ¢5,500,000.00 

1.1.7 Rehabilitación de Puente Cacoragua: ¢7,497,500.00 

1.2 Intereses y amortización para préstamo de Asfaltado de Distritos ¢0.00 

 

Metas Programadas 

 

2.1.1 Mantenimiento Rutinario, 38.0km.  

2.1.2 Mantenimiento Periódico, 30.0km. 

2.1.3 Rehabilitación, 10 pasos de alcantarillas. 

2.1.4 Mejoramiento: aplicación de 252 toneladas.   ………………………………. 

 

 

 

 

Ejecución Presupuestaria 
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 Recursos del impuesto al combustible Ley #8114 ¢406,678,195.18 

o Unidad Técnica de Gestión Vial   ¢120,835,386.16 

o Mantenimiento Rutinario ¢111,184,438.41 

o Mantenimiento Periódico ¢99,987,745.55 

o Rehabilitación ¢34,652,805.43 

o Mejoramiento ¢32,520,319.63 

o Construcción de Puente Caracol ¢0.00 

o Rehabilitación de Puente Cacoragua: ¢7,497,500.00 

 Intereses y amortización para préstamo de Asfaltado de Distritos ¢0.00 

Tipo de Actividad 

 Mantenimiento Rutinario       Mantenimiento Periódico 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 Mejoramiento      Rehabilitación  

 

  

 

 

 

 

 
 

II FASE DE EJECUCIÓN, Intervención de  

Caminos 

 

Resumen Inversión por Proyecto.   

Chapea a mano 

Limpieza de cunetas a mano 

Limpieza de alcantarillas 

Limpieza de señalamiento vertical 

Descuaje de árboles 

Bacheo menor con mezcla asfáltica, únicamente colocación y 

conformar huecos 

Bacheo mayor con mezcla asfáltica, únicamente colocación y 

conformar huecos 

Acarreo de mezcla asfáltica 

Producción de mezcla asfáltica, se compra 

Producción de base, se compra 

Bacheo menor con asfalto y piedra triturada, únicamente 

colocación y conformar huecos 

Bacheo mayor con asfalto y piedra triturada, únicamente 

colocación y conformar huecos 

Producción de agregados, se compra 

Acarreo de agregados 

Acarreo de base, sub-base y préstamo 

Lastrado de caminos en tierra 

Excavación mecanizada de cunetas, material blando 

Excavación mecanizada de cunetas, material duro 

Conformación de superficie no pavimentada 

Bacheo con lastre donado 

 

 

 

Recubrimiento con carpeta delgada 

Colocación de señalamiento vertical 

Relastrado 

Limpieza mecanizada de cunetas y 

espaldones 

Línea intermitente amarilla 

Línea intermitente Blanca 

Línea continua amarilla 

Línea continua Blanca 

Flechas direccionales 

Zona Peatonal 

Isla Canalización Amarilla 

Isla Canalización Blanca 

Captaluces 1 cara blanca (manual) 

Captaluces 1 cara roja (manual) 

Captaluces 2 caras amarillas (manual) 
 

 

Excavación y subexcavación en la vía en material 

blando 

Excavación y subexcavación en la vía en material 

duro 

Relleno con material de préstamo (sin material y sin 

acarreo) 

Colocación de subbase 

Colocación de base 

Colocación de carpeta asfáltica, se hace por contrato 

Producción de base, se compra 

Producción de subbase, se compra 

Producción de préstamo 

Acarreo de base, subbase y préstamo 

Lastrado de caminos en tierra 

Conformación de superficie de tierra 

Limpieza y desmonte 

Excavación mecanizada de cunetas, material blando 

Excavación mecanizada de cunetas, material duro 

Construcción de Cunetas Revestidas 

Colocación de Tubos 60/100 cm C-76 

III 

Colocación de Tubos 100/120 cm C-76 

III 

Construccion de Tomas TM-2 60/90cm 

Construccion de Cabezales CA-1 

60/90cm 

Construccion Cabezales CA-1, 

90/120cm 

Construccion de Cabezales CA-6, 

90/120cm 

Sello Asfaltico 

Producción de concreto 
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RESUMEN POR PROYECTO 

Ítem Proyecto Costo Total Aporte UTGV Aporte PE Aporte comunal o 

institucional 

1 Mantenimiento Periódico ₡116,473,696.14 ₡99,262,797.14 ₡10,068,288.00 ₡7,142,611.00 

2 Mantenimiento Rutinario ₡88,343,390.42 ₡74,267,740.42 ₡0.00 ₡14,075,650.00 

3 Rehabilitación ₡110,821,477.72 ₡90,896,533.72 ₡2,460,000.00 ₡17,464,944.00 

4 Mejoramiento ₡243,642,551.47 ₡111,381,368.37 ₡0.00 ₡132,261,183.10 

5 Obra Nueva (Puente Caracol) ₡88,846,688.10 ₡20,623,914.30 ₡0.00 ₡68,222,773.80 

    ₡648,127,803.84 ₡396,432,353.94 ₡12,528,288.00 ₡239,167,161.90 

 

Resumen Inversión por Distrito.  
 

INVERSIÓN POR DISTRITO 

 

Ítem Distrito Inversión Total Aporte UTGV Aporte PE Aporte comunal o institucional 

1 Corredor ₡252,388,907.33 ₡223,699,758.33 ₡12,528,288.00 ₡16,160,861.00 

2 La Cuesta ₡14,806,400.35 ₡13,178,300.35 ₡0.00 ₡1,628,100.00 

3 Canoas ₡50,756,954.40 ₡47,696,954.40 ₡0.00 ₡3,060,000.00 

4 Laurel ₡330,175,541.76 ₡111,857,340.86 ₡0.00 ₡218,318,200.90 

    ₡648,127,803.84 ₡396,432,353.94 ₡12,528,288.00 ₡239,167,161.90 

 
Caracol Norte (6-10-001)   KFW                                   Bajo Los Indios y La Florida (6-10-002/6-10-110) 

 

 
Proyecto: Mantenimiento Rutinario 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 7.7 km 

Aporte UTGV:   ¢10.739.985,73 

Costo total: ¢10.739.985,73 

Población impactada: 50 personas directamente. 

 
San Rafael y Cuadrante San Rafael (6-10-004/6-10-175) San Rafael  (6-10-004) 
 

 

 
Proyecto: Mantenimiento Rutinario 

Modalidad: Convenio 

Longitud intervenida: 3.1 km 

Aporte UTGV:   ¢4.304.362,12 

Aporte Comunidad y MTSS ¢3.623.900,00 

Costo total: ¢7.928.262,12 

Población impactada: 400 personas directamente. 

  

Es la parte alta, la cuesta de la yegua, hasta Guayabí.  Abrojo Villa Roma y Miramar (6-10-005/6-10-037)  

 

 

 

 

Proyecto: Mantenimiento Rutinario 

Longitud intervenida: Convenio con la comunidad. 

Aporte comunidad: 2.2 km 

Modalidad: ¢2,710,291.41 

Aporte UTGV: ¢1.850.250,00 

Costo total: ¢4,560,541.41 

Población impactada: 300 personas directamente. 

Proyecto: Mantenimiento Rutinario 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 4.0 km 

Aporte UTGV:   ¢9.770.744,67 

Costo total: ¢9.770.744,67 

Población impactada: 600 personas directamente. 
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  Vereh, Cuatro Bocas - Cariari, Naranjo, Jobo 03, Jobo 

(6-10-009/6-10-027/6-10-025/6-10-149/6-10-138) 

      

 

El Síndico William Jiménez hace referencia al trabajo que se realizó en Vereh, Cuatro Bocas, 

Cariari, Naranjo y Jobo, fue un trabajo feo, porque fue echar material grueso para tapar 

huecos, para que luego  COOPEAGROPAL pasara arreglando el camino, con ese bacheo se 

vieron beneficiadas todas estas familias.  ……………………………………………………. 

 

La Ingeniera Priscilla Jiménez Duarte manifiesta que no es un trabajo feo, el convenio era 

que echáramos el material y después COOPEAGROPAL se encargaba de acomodarlo mejor, 

el material utilizado es del Rio La Vaca y ahí cuesta mucho que baje bastante material, 

entonces la idea era utilizar el material que había bajado. …………………………………… 

 
 
Caracol  (6-10-013)     Caracol  (6-10-013) 

 

 

La Campiña  (6-10-015) (entrada a la campiña)   Cuervito  (6-10-016) 

 

San Jorge (6-10-020)     Tajo Corredor (6-10-022) 
 

 

 

 

 

 

 

 

Proyecto: 

Mantenimiento  Periódico 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 7.0 km 

Aporte UTGV:   ¢37.246.391,71 

Costo total: ¢37.246.391,71 

Población impactada: 300 personas directamente. 

Proyecto: Mantenimiento Rutinario 

Modalidad: Convenio 

Longitud intervenida: 12.4 km 

Aporte UTGV: ¢7.886.996,27 

Aporte COOPEAGROPAL ¢5.370.000,00 

Costo total: ¢13.256.996,27 

Población impactada: 200 personas directamente. 

Proyecto: Obra Nueva (Construcción de un puente) 

Modalidad: Convenio 

Longitud intervenida: 1Puente 

Aporte UTGV: ¢20.623.914,30 

Aporte INDER, IMAS, ADI CARACOL 

COOPEAGROPAL 

¢68.222.773,80 

Costo total: ¢88.846.688,10 

Población impactada: 200 personas directamente. 

Proyecto: Rehabilitación de un puente 

Modalidad: Convenio 

Longitud intervenida: 1Puente 

Aporte UTGV: ¢1.476.751,67 

Aporte COOPEAGROPAL ¢1.208.000,00 

Costo total: ¢2.684.751,67 

Población impactada: 200 personas directamente. 

Proyecto: Mantenimiento Rutinario 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 2.3 km 

Aporte UTGV:   ¢1.257.029,98 

Costo total: ¢1.257.029,98 

Población impactada: 200 personas directamente. 

Proyecto: Mejoramiento 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 18 ton 

Aporte UTGV:   ¢2.260.193,36 

Costo total: ¢2.260.193,36 

Población impactada: 500 personas directamente. 

Proyecto: Mantenimiento Rutinario 

Modalidad: Convenio 

Longitud intervenida: 1,6 km 

Aporte UTGV: ¢1.821.665,79 

Aporte Tajo San Jorge No se reporta 

Costo total: ¢1.821.665,79 

Población impactada: 600 personas directamente. 

Proyecto: Rehabilitación 

Modalidad: Convenio 

Longitud intervenida: 1 paso de alcantarilla 

Aporte UTGV: ¢2.432.737,78 

Aporte Tajo Romero  No se reporta 

Costo total: ¢2.432.737,78 

Población impactada: 300 personas directamente. 
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Caracol (6-10-024)     Rio Bonito  (6-10-029) 

 

 
Rio Bonito y Taller Polaco (6-10-029/6-10-033)   Las Veguitas (6-10-030) 

 
Las Nubes (6-10-032)     Puente de Cacoragua  (6-10-035)  

 
 

Miramar (6-10-037)      San Cristóbal (6-10-040) 

 

 
San Jorge (6-10-042)      San Jorge (6-10-042) 

 
 

Naranjo-Tamarindo (6-10-070)    Vado Incendio (6-10-071) 

 

 
 

Proyecto: Rehabilitación 

Modalidad: Convenio 

Longitud intervenida: 1 Paso de alcantarilla 

Aporte UTGV: ¢2,021,814.33 

Aporte COOPEAGROPAL ¢147.000,00 

Costo total: ¢2,168,814.33 

Población impactada: 300 personas directament. 

Proyecto: Mantenimiento Rutinario 

Modalidad: Convenio 

Longitud intervenida: 2,7 km 

Aporte UTGV: ¢8.802.639,53 

Aporte Comunidad ¢171.500,00 

Costo total: ¢8.974.139,53 

Población impactada: 400 personas directament. 

Proyecto: Mantenimiento Rutinario 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 5,1 km 

Aporte UTGV:   ¢6.162.905,79 

Costo total: ¢6.162.905,79 

Población impactada: 200 personas directamente. 

Proyecto Rehabilita. (Acarreo de alcantarillas para Vado) 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: - 

Aporte UTGV:   ¢6.285.801,27 

Costo total: ¢6.285.801,27 

Población impactada: 100 personas directamente. 

Proyecto: Mantenimiento periódico 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 7.7 km 

Aporte UTGV:   33.322.048,31 

Costo total: 33.322.048,31 

Población impactada: 300 personas directamente. 

Proyecto: Rehabilitación (Cambio de superficie de ruedo) 

Modalidad: Convenio 

Longitud intervenida: 1 puente 

Aporte UTGV:   ¢9.388.417,51 

Aporte comunidad: ¢134.400,00 

Costo total: ¢9.522.817,51 

Población impactada: 200 personas directamente. 

Proyecto: Mantenimiento rutinario 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 0.2 km 

Aporte UTGV:   ¢244.066,99 

Costo total: ¢244.066,99 

Población impactada: 200 personas directamente. 

Proyecto: Mantenimiento rutinario 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 1.0 km 

Aporte UTGV:   ¢470.223,71 

Costo total: ¢470.223,71 

Población impactada: 300 personas directamente. 

Proyecto: Mantenimiento Rutinario 

Modalidad: Convenio 

Longitud intervenida: 2,2 km 

Aporte UTGV:   ¢8.934.561,11 

Aporte Tajo San Jorge: ¢3.060.000,00 

Costo total: ¢11.994.561,11 

Población impactada: 600 personas directamente. 

Proyecto: Mejoramiento 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 74 ton 

Aporte UTGV:   ¢13.516.902,82 

Costo total: ¢13.516.902,82 

Población impactada: 600 personas directamente. 

Proyecto: Rehabilitación (Limpieza de Vado)  

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: - 

Aporte UTGV:   ¢415.835,94 

Costo total: ¢415.835,94 

Población impactada: 200 personas directamente. 

Proyecto: Mejoramiento 

Modalidad: Convenio 

Longitud intervenida: 2,83 km 

Aporte UTGV:   ¢67.301.584,57 

Aporte Tajo San Jorge: ¢132.261.183,10 

Costo total: ¢199.562.767,67 

Población impactada: 500 personas directamente. 
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Santa Rosa – Pueblo de Dios (6-10-083)     Los Castaños (6-10-084) 

 
Puente Komfu (6-10-086)     Rio Nuevo (6-10-098) 

 
 

Rio Nuevo (6-10-098) Calles Urbanas Ciudad Neily (MUNICIPALIDAD) 

(6-10-099) 

 
Calles Urbanas Ciudad Neily (6-10-099) Calles Urbanas Ciudad Neily (El Bosque) (6-10-099) 

 
Calles Urbanas Ciudad Neily (CECUDI)                          Calles Urbanas Ciudad Neily (San Juan UNED) 

(6-10-099) 

 
22 de Octubre y Taller Polaco (6-10-100/6-10-033)   22 de Octubre (6-10-100) (La Cartonera) 

 

 

Proyecto: Rehabilitación (Limpieza y Desmonte) 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 0,4 km 

Aporte UTGV:   ¢1.107.740,19 

Costo total: ¢1.107.740,19 

Población impactada: 200 personas directamente. 

Proyecto: Rehabilitación 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 1 paso de alcantarilla 

Aporte UTGV:   ¢1.382.981,39 

Costo total: ¢1.382.981,39 

Población impactada: 100 personas directamente. 

Proyecto: Rehabilitación (Cambio superficie de ruedo) 

Modalidad: Convenio 

Longitud intervenida: 1 puente 

Aporte UTGV:   ¢1,268,984.11 

Aporte de la comunidad ¢1.034.600,00 

Costo total: ¢2,303,584.11 

Población impactada: 500 personas directamente. 

Proyecto: Rehabilitación 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 1 paso de alcantarilla 

Aporte UTGV:   ¢795.707,61 

Costo total: ¢795.707,61 

Población impactada: 600 personas directamente. 

Proyecto: Mantenimiento Rutinario 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 1,0 km 

Aporte UTGV:   ¢474.079,89 

Costo total: ¢474.079,89 

Población impactada: 600 personas directamente. 

Proyecto: Rehabilitación 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 1 alcantarillado 

Aporte UTGV:   ¢3.782.483,34 

Costo total: ¢3.782.483,34 

Población impactada: 800 personas directamente. 

Proyecto: Mejoramiento 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 204 ton 

Aporte UTGV:   ¢28.302.687,63 

Costo total: ¢28.302.687,63 

Población impactada: 800 personas directamente. 

Proyecto: Mantenimiento Rutinario 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 0,3 km 

Aporte UTGV:   ¢880.661,04 

Costo total: ¢880.661,04 

Población impactada: 800 personas directamente. 

Proyecto: Rehabilitación (Acarreo de lastre para acera) 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 0,2 km 

Aporte UTGV:   ¢1.089.556,07 

Costo total: ¢1.089.556,07 

Población impactada: 800 personas directamente. 

Proyecto: Mantenimiento Rutinario 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 1,5 km 

Aporte UTGV:   ¢5.541.443,76 

Costo total: ¢5.541.443,76 

Población impactada: 800 personas directamente. 

Proyecto: Mantenimiento Rutinario 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 0,6 km 

Aporte UTGV:   ¢1.941.117,27 

Costo total: ¢1.941.117,27 

Población impactada: 300 personas directamente. 

Proyecto: Rehabilitación 

Modalidad: Convenio 

Longitud intervenida: 2 pasos de alcantarilla 

Aporte UTGV:   ¢5,636,987.37 

Costo total: ¢5,636,987.37 

Población impactada: 700 personas directamente. 
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Barrio El Carmen (6-10-102)     Cuadrante San Jorge (6-10-105) 

 

 
Cuadrante San Jorge (6-10-105)    Calles Urbanas Paso Canoas SS (6-10-107) 

 
Calles Urbanas La Cuesta SS (6-10-108)    Calles Urbanas Laurel (6-10-109) 

 

 

La Señora Regidora Nereida Jiménez manifiesta que respecto a los pasos de Alcantarillas 

en la Veintidós de Octubre, eso fue cuando estuvo Don Elian, hace poco estuvo por ese sector 

realizando una inspección con los compañeros, tanto ustedes alabaron a Don Elian y ese 

señor dejo esas alcantarillas ahí tiradas, es más vi el paso y si alguien se accidenta la 

responsabilidad recae sobre el municipio, muchas veces se ha criticado a Priscila, pero vean 

como quedo ese paso mal hecho por querer hacer las cosas rápido, si alguien tiene que 

corregir a Priscilla es Doña Xinia no nosotros, ahora ese señor dejo ese problema aquí y nadie 

dijo nada, todo por querer quedarle bien a la gente. ………………………………………… 

 

El Síndico William Jiménez manifiesta que la municipalidad esta para resolver problemas, 

ahora esas alcantarillas están más arriba del nivel de la carretera, además solo habían cuatro 

alcantarillas, se ocupaban dos más, el quedo más o menos bien, si hubieran estado las otras 

alcantarillas el trabajo se hubiera terminado, por otra parte, él tuvo que irse porque ya se 

terminaba su contrato, pero el que viene a tomar de nuevo las riendas debe darle seguimiento, 

porque no se trata del trabajo de un funcionario, sino de un trabajo que es de la Municipalidad.     

 

Ahora trabajos como se realizaron en otros sectores  como Barrio el Carmen y  funcionaron, 

las alcantarillas son más grandes que el canal. ………………………………………………. 

 

 

Proyecto: Rehabilitación 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 1 paso de alcantarilla 

Aporte UTGV:   ¢1.678.029,41 

Costo total: ¢1.678.029,41 

Población impactada: 600 personas directamente. 

Proyecto: Mantenimiento Periódico y Rehabilitación 

Modalidad: Convenio 

Longitud intervenida: 4,8 km 

Aporte UTGV:   ¢25.494.602,55 

Aporte PE ¢10.068.288,00 

Aporte Institucional  ¢7.142.611,00 

Costo total: ¢42.705.501,55 

Población impactada: 600 personas directamente. 

Proyecto: Rehabilitación 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 1 paso de alcantarilla 

Aporte UTGV:   ¢1.415.666,79 

Costo total: ¢1.415.666,79 

Población impactada: 600 personas directamente. 

Proyecto: Mantenimiento Periódico 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 0,3 km 

Aporte UTGV:   ¢3,199,754.57 

Costo total: ¢3,199,754.57 

Población impactada: 600 personas directamente. 

Proyecto: Rehabilitación 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 1 alcantarillado en C. Tamayo 

Aporte UTGV:   ¢6.891.815,00 

Costo total: ¢6.891.815,00 

Población impactada: 500 personas directamente. 

Proyecto: Rehabilitación 

Modalidad: Convenio 

Longitud intervenida: 1 paso de alcantarilla 

Aporte UTGV:   ¢6.262.048,26 

Aporte CNE ¢4.275.816,00 

Costo total: ¢10.537.864,26 

Población impactada: 500 personas directamente. 
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La Señora Regidora Nereida Jiménez manifiesta que eso lo hizo un ingeniero y es 

responsable de eso, y la responsabilidad de un ingeniero es la protección del municipio y la 

ciudadanía, si ahí se va una persona porque no habían recursos para terminarlo se llaman a 

cuentas al Ingeniero y a la jerarca.  ………………………………………………………….. 

 

La Ingeniera Priscilla Jiménez manifiesta que por esa razón que ella a veces no hace 

algunos proyectos porque tal vez no existen los recursos, el problema es que colocamos 

alcantarillas de diámetro muy grande, y no le construimos cabezales, y si no había los 

recursos se buscan y se tratan de hacer las cosas lo mejor posible, en Barrio El Carmen hay 

muchas alcantarillas que no tiene cabezales pero son alcantarillas de diámetro pequeño y 

nosotros procuramos dejar alcantarillas  de al menos siete metros y medio, aunque el relleno 

se lave en las orillas queda superficie de ruedo apta para aun vehículo, en este caso se 

colocaron cuatro metros de alcantarillas para un relleno de tres metros, es lastre y se lava, si 

se hubieran construido los cabezales en que ponen las alcantarillas podría ser que estuviera 

funcionando. Por eso procuramos hacer los pasos de alcantarillas de siete metros.  ………….. 

 

La Señora Regidora Nereida Jiménez manifiesta el que hizo eso lo hizo mal, lo único que 

hizo fue tirar las alcantarillas, por Dios hasta una bicicleta se va ahí, como para decir que se 

hizo el puente y tiraron un poco de lastre, eso es un peligro para las personas y pueden 

acarrear  problemas al municipio.  …………………………………………………………… 

 

El Síndico William Jiménez manifiesta que eso no es nuevo porque el compañero  Víctor 

Vega ha hablado del problema, Doña Xinia, Priscilla lo sabe, sino lo han resuelto, es 

responsabilidad del Departamento y s ustedes  tienen que apechugar la responsabilidad, se 

hizo mal, sabe porque la gente no ha venido porque por lo menos los niños pasan a pie a la 

escuela, porque antes de esto no había paso.  ………………………………………………… 

 

El Señor Presidente Municipal manifiesta que esto es algo que ya se va resolver la próxima 

semana, van hacer los cabezales y van a meter una alcantarillas más. ………………………. 

 

El Señor Regidor Vidal Alfaro Flores manifiesta que si el Ingeniero pasado cometió errores 

nada hacemos con discutir,  lo que tenemos que hacer es buscar soluciones.  ……………… 

 
Interamericano  (6-10-113)     La Fortuna (6-10-114) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Proyecto: Rehabilitación 

Modalidad: Convenio 

Longitud intervenida: 1 alcantarillado 

Aporte UTGV:   ¢7,371,798.30 

Aporte PE ¢2.460.000,00 

Costo total: ¢9.831.798,30 

Población impactada: 300 personas directamente. 

Proyecto: Mantenimiento Rutinario 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 0,6 km 

Aporte UTGV:   ¢1.808.421,62 

Costo total: ¢1.808.421,62 

Población impactada: 100 personas directamente. 
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Caucho-Tamarindo (6-10-112)      Ciudadela González (6-10-174) 

 

 
Ciudadela González (6-10-174)     Puente Bajo Los Indios (6-10-180) 

 

 

 

 

Sin Código Antiguo Matadero    Sin Código Campo Ferial 

 

 
Sin Código Colegio La Cuesta     Sin Código Barrio Los Comandos 

 

 

Sin Código San Martín 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Área Social 

 

 Organización Comunal 

Proyecto: Rehabilitación 

odalidad: Convenio 

Longitud intervenida: 1 paso de alcantarilla 

Aporte UTGV:   ¢4.760.655,34 

Aporte CNE ¢6.833.428,00 

Costo total: ¢11.594.083,34 

Población impactada: 600 personas directamente. 

Proyecto: Rehabilitación 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 1 paso de alcantarilla 

Aporte UTGV:   ¢6,907,909.79 

Costo total: ¢6,907,909.79 

Población impactada: 600 personas directamente. 

Proyecto: Mantenimiento Rutinario 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 1,0 km 

Aporte UTGV:   ¢194.916,02 

Costo total: ¢194.916,02 

Población impactada: 300 personas directamente. 

Proyecto: Rehabilitación de dos puentes colgantes 

(Cambio de superficie de ruedo, cables, pintura) 

Modalidad: Convenio 

Longitud intervenida: 2 puentes 

Aporte UTGV:   ¢5,409,839.34 

Aporte Comunidad y MTSS ¢2.203.600,00 

Costo total: ¢7,613,439.34 

Población impactada: 300 personas directamente. 

Proyecto: Rehabilitación 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 1 paso de alcantarilla 

Aporte UTGV:   ¢2.627.921,00 

Costo total: ¢2.627.921,00 

Población impactada: 300 personas directamente. 

Proyecto: Rehabilitación 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 1 paso de alcantarilla 

Aporte UTGV:   1.466.697,47 

Costo total: 1.466.697,47 

Población impactada: 100 personas directamente. 

Proyecto: Rehabilitación 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 1 paso de alcantarilla 

Aporte UTGV:   ¢1.593.554,21 

Aporte CNE ¢1.628.100,00 

Costo total: ¢3.221.654,21 

Población impactada: 200 personas directamente. 

Proyecto: Rehabilitación 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 1 paso de alcantarilla 

Aporte UTGV:   ¢847.141,28 

Costo total: ¢847.141,28 

Población 

impactada: 

200 personas directamente. 

Proyecto: Rehabilitación 

Modalidad: Administración 

Longitud intervenida: 1 paso de alcantarilla 

Aporte UTGV:   ¢6.899.286,66 

Costo total: ¢6.899.286,66 

Población 

impactada: 

400 personas directamente. 
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Comités Caminos Organizados 2014 

 

 San Rafael 

 Altos de San Antonio 

 La Gonzales 

 Pueblo de Dios 

 La 22 de Octubre  y La Cartonera 

 El Chorro 

 Caño Seco y Altos de Rio Bonito 

 

Capacitación       Divulgación 

 

 

    

 

Este año tendremos con más frecuencia 

capacitaciones con el programa del BID. 

 

Ustedes se han dado cuenta que las 

Unidades Técnicas estamos un poco 

desamparadas del MOPT, pero ahora el 

MOPT está tratando unir a todas las 

Unidades Técnicas, la idea es que 

trabajemos más como región, que 

vayamos todos hacia un mismo rumbo. 

 

 

Jeily participa en programas radiofónicos 

para divulgar la labor que hacemos en la 

Unidad Técnica.  ………………………… 

 

 

 

   

Gestión de Recursos 

 
Proyectos de PRONAE 

Proyecto 

#Beneficiario

s 

 

Monto 

Unitario 

Duración 

Meses 

Horas 

Laboradas 

160 / 

personas 

Aporte Total 

Colones 

Mantenimiento manual Zaragoza Los Plancitos 
8 personas 180.000.00  3 meses 3840 horas 4,320.000.00 

Mantenimiento Manual Los Plancitos a Plancitos 

Arriba 8 personas 180.000.00 3 meses 3840 horas 4,320.000.00 
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Mantenimiento Manual  Plancitos Arriba a Altos 

de Buriquí 
4 personas 180.000.00 3 meses 1.920 horas 2.160.00.00  

Mantenimiento Manual  

Santa Rosa a las Vegas 6 personas 180,000.00 3 meses 2880 horas 4,240.000.00  

Mantenimiento Manual de Las Vegas a Altos de 

Buriqui 6 personas 180,000.00 3 meses 3840 horas 4,240.000.00 

Trabajos Comunales en la escuela Las Vegas 
5 personas 180,000.00 3 meses 2,400 horas 2.700.000.00 

San Antonio 6 personas 180,000.00 3 meses 2,880 horas 3,240,000.00 

Infraestructura Comunal Nivirivotda 
4 personas 180,000.00 3 meses 1,920 horas 2,160,000.00 

Caminos de Altos de Conté 8 personas 180,000.00 3 meses 3840 horas 4,320.000.00 

Mantenimiento Manual y Construcción de Cancha 

en el Triunfo. 
3 personas 180,000.00 3 meses 2,880 horas 3,240.000.00 

Reparaciones en Salón Comunal de Rio Bonito 
4 personas 180,000.00 3 meses 1,920 horas 2,160,000.00 

Construcción de Cabezales en Naranjo. 
3 personas 180,000.00 3 meses 1,440 horas 1,620,000.00 

Total Gestionado  65 personas   32,160 horas ¢38,720.000.00  

 

Como ustedes saben este año ya no tendremos el programa de Manos a la Obra por una 

disposición del Presidente de la República de quitar dicho programa.  ……………………… 

 
Manos a la Obra / IMAS 

Proyecto Beneficiarios Monto Beneficio Herramientas Total /Proyecto 

Recuperadoras Ciudad Neily 12 100,000.00 600,000.00              12,600,000.00  

MM Bajo Los Indios 5 100,000.00 150,000.00                4,650,000.00  

MM Bambito 3 100,000.00 90,000.00                 ,790,000.00  

MM Las Vegas 7 100,000.00 210,000.00                4,410,000.00  

MM Guayabi 4 100,000.00 120,000.00                2,520,000.00  

MM Colorado 5 100,000.00 250,000.00                3,250,000.00  

MM Darizara 4 100,000.00 200,000.00                3,800,000.00  

MM San Miguel 5 100,000.00 250,000.00                4,750,000.00  

MM Veracruz 3 100,000.00 150,000.00                2,550,000.00  

MM Paso Canoas 4 100,000.00 200,000.00                4,200,000.00  

Recuperadoras Darizara 6 100,000.00 300,000.00                6,300,000.00  

MM San Antonio 7 100,000.00 350,000.00                6,650,000.00  

MM San Isidro 6 100,000.00 300,000.00                5,700,000.00  

MM San Martin 3 100,000.00 150,000.00                2,850,000.00  

Recuperadoras San Jorge 8 100,000.00 400,000.00                8,400,000.00  
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Recuperadoras Veracruz 5 100,000.00 250,000.00                4,250,000.00  

MM Santa Rosa 6 100,000.00 180,000.00                4,980,000.00  

MM San Rafael 5 100,000.00 250,000.00                3,250,000.00  

MM Pueblo de Dios 2 100,000.00 60,000.00                1,260,000.00  

Bodega Caracol 2 100,000.00                 1,200,000.00  

Recuperadoras Laurel 7 100,000.00 350,000.00                3,850,000.00  

Barrio El Carmen 5 100,000.00 150,000.00                3,150,000.00  

MM Caracol Laurel 3 100,000.00 90,000.00                1,890,000.00  

Total  117  5,050,000.00 99,250,000.00 

 

Aporte Comunal 

 

 

 

 

 

 
Comité de 

Caminos/Comun
idad/ Emp. 

Privada 

Tipo de aporte 
 

Alimentac
ión 

(Platos) 

Combust
ible (L) 

Madera/
Materiale

s/ 
Insumos 

Horas 
Extras 

Material y 
Maquinaria 

M.O 
horas 

Monto 
Colones 

Coopeagropal R.L.        
La Argentina   4 kg. 

Soldadura 
Madera 

3 vagonetas 
de lastre 

30 sacos de 
cemento 

 9 h. 308 1,034,600.00 

Caño Seco 72      172,000.00 
Cacoragua      112  134,400.00 
Caracol   47 

alcantarillas 
50 Back Hoe 

Acarreo de 
Material 

 1,850,250.00 

Bajo de Los Indios   600 pulg.   128  1,953,600.00 
Tajo San Jorge     60 m3  360,000.00 
San Rafael Refrigerios  Gasolina, 

quemante, 
guantes, 

sacos 

 Horas motosierra 177 273,900.00 

Caracol    Tramites, 
copias y 

otros 

   500,000.00 

Total       6,278,500.00 
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Aportes de COOPEAGROPAL R.L a la RVC 

 

 

Aporte COOPEAGROPAL Convenios 

 
RUTA INTERVENIDA HORA 

MÁQUINA 

DISTANCIA 

(km) 

LASTRE 

DE RÍO 

(m3) 

TOTAL 

INVERSIÓN   (₡) 

Naranjo-Tamarindo 121 2 12         3,269,030.00    

Puente Caracol               2,611,500.00    

Puente Caracol 2                   1,280,000.00 

Paso alcantarilla Laurel                      371,000.00    

TOTAL GENERAL                ¢7,469,530.00    

 

Aportes totales por Institución según etapa de gestión o ejecución. 

 
INSTITUCIÓN  Monto en Gestión Monto en Ejecución Monto Ejecutado 

MIDEPLAN  ₡28,000,000.00   

CNE (Puentes Rio Bonito)    ₡428,000,000.00 

CNE (Primeros Impactos)     ₡40,164,400.00 

IMAS/ Manos a la Obra    ₡99,250,000.00 

IMAS/Infraestructura Comunal  ₡55,000,000.00   

MTSS/PRONAE    ₡38,720,000.00 

Comunidades     ₡6,278,500.00 

COOPEGROPAL R.L.    ₡34,446,583.00 

COOPEAGROPAL R.L 

Convenios 

    ₡7,469,530.00 

RUTA INTERVENIDA TOTAL INVERSIÓN   (₡) 

Enero                   8,316,520.00 

Febrero                   1,029,190.00    

Marzo                       1,173,535.00    

Abril                       2,932,570,00    

Mayo                   1,413,480,00    

Junio                       760,320.00    

Julio                       5,288,988,00    

Agosto                       6,078,340,00    

Setiembre                   1,912,500,00    

Octubre                       3,468,720,00    

Noviembre                    3,628,550,00    

Diciembre                   5,913,400,00    

 
TOTAL GENERAL 

               ¢41,916,113,00    
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MOPT-BID (Naranjo-

Tamarindo) 

 ₡127,003,129.40   

Municipalidad (Compra de 

Niveladora) 

  ₡140,000,00.00   

INDER ₡215,000,000.00 ₡33,500.000.00   

TOTAL ₡215,000,000.00  ₡210,003,129.40  ₡654,329,013.00  

 

Acá nos hizo falta los dragados que este año se están ejecutando son 136 millones de colones.  

Ya casi está terminado lo del BID, la niveladora esta para pagarse ahora que venga el 

extraordinario, y los recursos del IMAS, INDER  está casi finalizado,  el aporte de 

MIDEPLAN es el que tenemos más atrasado.  ………………………………………………. 

 

Gestión y Atención de Primeros Impactos en Prevención de Emergencias 

 
Trabajos Realizados por la CNE 2014 

Lugar Maquinaria Empresa Monto 

Los Castaños canal Santa Rita  Excavadora de 20 Ton Inversiones Hanna y Compañía, S.A ₡2,540,000.00 

Naranjo de Laurel, Rio la Vaca Excavadora 20 Ton  Alcapra ACP ₡3,600,000.00 

Rio Corredores, Ciudadela la González Tractor D8 HHB Constructora ₡7,000,000.00 

Rio Corredores, Barrio el Progreso Tractor D8 HHB Constructora ₡7,000,000.00 

Rio la Vaca, sector Naranjo  Excavadora 20 Ton Joryset del sur S.A ₡3,501,500.00 

Rio Corredores, sector San Rafael Excavadora 45 Ton Grupo Empresarial el Almendro S.A ₡9,830,000.00 

Constructora NB Equipo y Maquinaria S.A Excavadora 30 Ton Constructora NB Equipo y 

Maquinaria S.A 

₡6,693,400.00 

SUBTOTAL ₡40,164,400.00 

Confección  y Trámite de expedientes de Partidas específicas 

 

 Construcción para aula Kínder de Coto 42 

 Mejoras en Salón de Actos de Escuela El Triunfo. 

 Mejoras  del acueducto y Construcción de Tanque de captación  y arreglo de tuberías 

de la ASADA  Abrojo Norte. 

 Enmallado Iglesia Católica Caracol de Laurel. 

 Construcción de un aula de kínder con Batería sanitaria en la escuela Jobo Civil. 

  Arreglos del acueducto de los Bajillos de Abrojo. 

 Aulas de la Iglesia Cuadrangular, Darizara. 

 Construcción salón multiusos  120 m escuela la Libertad.  

 Ampliación y Remodelación del Kínder de Finca Mango. 

 Entechado Escuela  San Miguel  

 Pintura y reparaciones  del Salón Comunal de Barrio San Jorge. 

 I etapa Salón Comunal  La Florida.  …………………………………………………. 

 

El Señor Regidor Minor Castro Aguilar pregunta ¿Cuál es la institución que aporto más 

comunalmente?  …………………………………………………………………………… 
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La Ingeniera Priscilla Jiménez manifiesta que la Cooperativa COOPEAGROPAL es la 

que más le ha colaborado a la  Municipalidad. ……………………………………………. 

 

Proyecto BID 

 

 6-10-070 “Rehabilitación del sistema de drenaje y colocación de material granular 

para la superficie de ruedo del camino 6-10-070 de (Ent. N.238) Naranjo a 

(Ent.N.608) Tamarindo.”   …………………………………………………………… 

 Rehabilitación del sistema de drenajes y aplicación de tratamiento superficial 

bituminoso en el  camino 6-10-122 el Barrido de (Ent.N.238) cruce de la Campiña a 

puente sobre Río Conté (límite con Golfito, código 6-07-007).  …………………….. 

 

OTROS RECURSOS.  

 

Es importante mencionar que los recursos gestionados desde la Unidad Técnica mediante la 

promoción social y la formulación de proyectos ante otras instituciones, los cuales suman un 

total de ¢1,079,332,142.40 (Esto fue gestionado entre 2013 y 2014); sin embargo, el total 

ejecutado durante el año 2014 fue de ¢654,329,013.00, los restantes ¢425,003,129.40 se 

deberán ejecutar durante el año 2015.  ………………………………………………………. 

 

Finalmente se tiene que de los recursos que ingresan a la Unidad Técnica de Gestión Vial 

mediante el impuesto único al combustible y de los recursos gestionados se cuenta con un 

monto general de ¢1,672,010,487.42; no obstante lo ejecutado fue de ¢1,061,007,208.36. 

 

Fase Control   Inventario Equipo de Trabajo 

 

 

Cantidad Artículo Descripción 
1 Computadora Portátil Hewlett-Packard (regular estado) 

5 Computadoras de 
escritorio 

 

1 Proyector Multimedia EPSON  

2 GPS Garmin 62sc 

3 Cámara Digital Canon, Sony y Panasonic 

1 Cámara de video  

1 Archivo Vertical 4 gavetas  

6 Sillas Ergonómicas 

1 Impresora Hewlett-Packard 

1 Impresora Hewlett-Packard Laser Jet P2015 

2 Aires acondicionados Telstar y Viking  

5 Teléfonos fijos  

1 Celular Huawei 

2 Pizarras acrílicas  

1 Televisor Telstar (en mal estado) 

5 Escritorios  

1 Casco Motocicleta 

11 Radios de comunicación 
fijos 

Motorola  

7 Radios de comunicación 
móviles 

Motorola (todos en mal estado) 
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Inventario de Motocicletas y Automóviles 

 

 
Inventario de Maquinaria Pesada 

 

 
 

Cantidad Artículo Descripción Placa Estado  
1 Vehículo Mitsubishi SM4450 Regular 

estado/Requiere 
cambio 

1 Motocicleta Yamaha SM4399 Buen estado 

1 Vehículo Susuki SM5356 Buen estado 

1 Vehículo Toyota SM4770 Regular estado 

 

Cantidad Artículo Marca Placa Estado 
 

  Observaciones 
 

1 Niveladora Caterpillar 
120G 

Sin 
placa 

Regular 
estado  

  Problemas en el 
convertidor, sistema de 
dirección, pines, buchings 
del eje delantero 

1 Retroexcavador Carterpillar 
425E 

SM 
4775 

Regular 
estado  

  Reparación de sistema de 
excavación trasera y 
delantera 

1 Cargador  Caterpillar   
928G  

Sin 
placa 

Buen 
estado 

   

1 Compactadora Ingersoll 
Rand  

SM 
4443 

Regular 
estado 

  Problemas de dirección 

1 Excavadora Hyundai 
210LC  

SM 
4665 

Regular 
estado 

  Problemas de rodaje, 
buchings del sistema de 
excavación 

4 Vagonetas Freightliner  SM4909 
 
 
SM4930 
 
 
 
 
SM2959 
 
 
SM2958 

Buena 
estado 
 
Regular 
estado 
 
 
 
Buen 
estado 
 
Regular 
estado 

   
 
 
Soldadura en góndola y 
reparación sistema de 
levante 
 
 
En taller 
 

1 Cabezal Mack-Vision SM4910 Regular 
estado 

   

1 Low-Boy  SM4831 Regular 
estado 

   

1 Vagoneta Iveco SM3308 Regular 
estado 
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El Señor Regidor Denis Cerdas Sibaja manifiesta que a él le preocupa el camino que va de 

Plaza Canoas  al Bar Teffys,  que desde que ustedes  lo recibieron no le han hecho nada, este 

es uno de los caminos reparados con recursos de KFW.  ……………………………………. 

 

Por otro lado en años anteriores he comentado sobre la posibilidad de la compra de moldes 

para construcción de alcantarillas, cuánto cuesta comprar moldes. …………………………. 

 

La Ingeniera Priscilla Jiménez manifiesta que respecto al camino que sale a Bar Teffis, 

desde que se recibió se le ha dado mantenimiento rutinario pero el año pasado no se le hizo, 

este año la idea es hacerlo, pero estamos trabajando en zonas altas aprovechando el verano, 

además los caminos reparados con recursos de KFW queremos implementarles un material 

de rodadura que se ajuste más, este material lo vamos a comprar, está presupuestado, pero  

únicamente para los caminos de recursos KFW, porque la idea no es decaer la calidad del 

camino, la idea es aumentar la calidad del camino por eso vamos a darle mantenimiento con 

un nuevo material que no producimos nosotros sino que debemos comprarlo. ……………… 

 

 

 

3.1 ORGANIGRAMA FUNCIONAL DE LA UNIDAD TÉCNICA DE GESTIÓN VIAL MUNICIPAL 
 

Junta Vial Cantonal 

Ingeniero Director 

Asistente Técnico Promotor Social Inspector de Caminos 

Asistente 

administrativo 

1. Promover la participación vial participativa.. 

2.Elaborar y someter a aprobación al Concejo los 

convenios de cooperación. 
3. Apoyar en la promoción de alternativas para la 

obtención de recursos. 

4.Apoyar en la proposición al Concejo la 
suscripción de convenios con el CONAVI. 

5. Coordinar la vigilancia en el cumplimiento de 

los deberes viales de los propietarios y 

poseedores de los inmuebles contiguos a caminos 

y calles. 

6. Coordinar actividades de planificación, 
ingeniería, promoción y evaluación del desarrollo 

y conservación vial con las dependencias del 
MOPT. 

7. Divulgar la labor que se realiza. 

8. Propiciar la equidad de género. 

9. Promover y facilitar el proceso de educación 

en torno a la conservación y seguridad vial. 

1. Mantener actualizados los programas 
para administración de los proyectos. 

2. Administrar la maquinaria municipal. 
3. Apoyar en la solicitud a los 

contratistas los resultados del programa 

de autocontrol de calidad. 
4. Apoyar en la gestión  para la 

obtención de permisos de explotación 

de fuentes de material 
5. Colaborar en el establecimiento de 

un sistema de prevención, mitigación y 

atención de emergencias. 
6. Proponer en conjunto y ayuda de los 

demás miembros de la  UTGVM la 

reglamentación mantenimiento manual, 
rutinario, periódico, control maquinaria, 

con base en los estudios de costos. 

1. Colaborar en la realización y actualización 
el inventario de la RVC. 

2. Inspeccionar y dar seguimiento a los 
trabajos que se realizan. 

3. Colaborar en el control los derechos de 

vía de la RVC. 
4. Colaborar en la vigilancia del 

cumplimiento de normas y control de pesos 

y dimensiones de los vehículos. 
5. Apoyar en la aplicación del componente 

de seguridad vial en todas las obra. 

6. Realizar diferentes actividades de 
inspección, cumpliendo requerimientos de 

funcionamiento, presentación de informes 

del caso, con el fin de coadyuvar, tanto en la 
eficacia como la garantías establecidas Ley 

8114. 

 

1.Proponer al Concejo el destino 
recursos por medio de planes 

anuales, quinquenales de 
conservación y desarrollo vial y 

planes reguladores de 

emergencias. 
2.Conocer y avalar proyectos de 

presupuesto anual de gestión red 

vial. 
3.Velar cumplimiento de las 

políticas, normativa y 

reglamentación. 
4.Conocer informes evaluación 

gestión vial Municipal 

 

1. Colaborar en el 
mantenimiento de un expediente 

de cada uno de los caminos del 
cantón. 

2. Colaborar en la conformación 

y mantenimiento de un 
expediente de cada proyecto. 

3. Mantener un control de gastos 

de la UTGV, tanto en 
combustibles y lubricantes como 

en tiempo extraordinario. 

4. Dar apoyo en la 

administración de los proyectos. 

5. Realizar las labores inherentes 

al puesto, elaborar documentos, 
levantar actas, tramitar 

correspondencia. 

5.Conferidas por el 
Consejo y aceptadas por 

la Junta Vial Cantonal 
6.Informe anual de 

rendición de cuentas ante 

el Consejo y la sociedad 
civil. 

7.Solicitar al Consejo la 

realización de auditorias 
financieras y técnicas, 

cuando lo considere 

conveniente. 

1. Elaborar y ejecutar los planes y programas de conservación 
y desarrollo vial con base planes formulados por JVC y 

avalados Concejo Municipal. 

2. Acatar el marco normativo en materia vial y de 
accesibilidad. 

3. Garantizar el cumplimiento de las especificaciones técnicas. 

4. Establecer un programa de verificación de calidad. 
5. Elaborar los informes de evaluación. 

6. Elaborar los estudios previos y la resolución administrativa 

para la declaración de caminos públicos. 
7. Priorizar los proyectos viales a ejecutar.  

8. Considerar alternativas tecnológicas y administrativas para 

la conservación y desarrollo vial. reglamentación. 
9. Coordinar actividades de planificación, ingeniería, 

promoción y evaluación del desarrollo y conservación vial con 

las dependencias del MOPT. 
10. Emitir certificaciones de caminos públicos según el 

inventario de la RVC. 
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Respecto a los moldes, los moldes son una cosa, pero para poder construir los moldes se 

requiere de la mano de obra, los agregados, y al final sale mejor comprar la alcantarillas que 

construirlas, aparte que la calidad no es la misma, porque la alcantarilla que compramos es 

hecha con máquinas especiales para eso. …………………………………………………….. 

 

El Señor Regidor Minor Castro Aguilar manifiesta que eso es similar a una fábrica de 

Block, usted compra un block hecho a mano pero es flojo, pero si compra el block que está 

hecho con máquinas de presión, porque tienen el equipo para hacerlo, una alcantarilla 

cualquiera lo hace, pero no con las calidades necesarias, y comprar el equipo para hacer 

alcantarillas para el cantón saldría más caro, pero si fuera para hacerlas  y venderlas sería 

más productivo. ………………………………………………………………………………. 

 

El Síndico José Abel Gómez manifiesta que se hizo un gran esfuerzo para que a través de 

un convenio con el MOPT y recursos de KFW, esas carreteras se arreglaran, ese trabajo lo 

hizo el MOPT y fue un trabajo excelente, nos entregaron esas calles en excelentes 

condiciones, pero hoy por hoy pareciera que volvimos a años pasados, únicamente se le ha 

metido la maquinaria para rellenar los huecos que hay,  entonces lo que yo quiero saber ¿Cuál 

es la propuesta?, para reparar esas calles de manera que el trabajo inicial no se pierda.  ……. 

 

La Ingeniera Priscilla Jiménez manifiesta que como lo dije anteriormente, la idea es 

comprar material quebrado, de una calidad mejor, la idea no es que los caminos se nos bajen 

en calidad, sino aumentar la calidad. Vamos a empezar con el proceso de contratación de ese 

material. . …………………………………………………………………………………….. 

 

El Síndico William Jiménez Hernández manifiesta que aprovechando la inversión hecha, 

es importante mencionar la inversión que se ha hecho en el cantón por la participación de 

otras instituciones eso es muy bueno, para este año que la Administración y la parte de la 

Unidad Técnica se enfoquen a esos recursos y convenios para nuevos proyectos. También 

debemos enfocarnos en tener un tajo permanente ya que eso ayudaría al municipio y a las 

comunidades, porque no podemos seguir con los permisos temporales. ……………………. 

 

Pienso que se ha venido dando muy responsablemente el mantenimiento de la maquinaria, 

por otro lado creo que el equipo es muy poco para la cantidad de kilómetros que hay que 

intervenir.  …………………………………………………………………………………… 

 

En cuanto al mantenimiento de los caminos, unos de los distritos en donde más se ha 

trabajados, quizá porque es el distrito que más personas tiene.  A ese distrito  se le ha invertido 

mayor cantidad de recursos, sé que aún falta pero  ha hecho bastante en estos cuatro años, 

ahora hay que enfocarse en el camino reparado  también con recursos de KFW de La Cuesta, 

gracias a Dios ya tenemos los recursos  para la compra del material para intervención de estos 

caminos financiados con los recursos KFW. ………………………………………………… 

 

En el año pasado trabajamos cuatro días en el distrito de Laurel, espero que este año podamos 

llegar y que la Municipalidad se haga presente con la maquinaria y podamos abarcar un poco 

más.  ………………………………………………………………………………………….. 
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La Ingeniera Priscilla Jiménez  manifiesta que respecto a los tajos, usted sabe que estamos 

gestionando la Concesión permanente, en diciembre se entregó una solicitud a la Dirección 

de Geología y Minas, y luego la Dirección la pasa a SETENA, SETENA nos indica el estudio 

de viabilidad que hay que hacer, lo tiene la Directora de Geología y Minas y es ahí donde 

entra la parte política, que Doña Xinia hable con ellos, cuando pase a SETENA hablar con el 

Ministro de Ambiente, ya  que todo eso puede tardar lo que ellos gusten.  ………………….. 

 

El Señor Presidente Municipal manifiesta que desde que estaba Gerardo Ramírez de 

Alcalde, se decía que ya casi estaba lista la Concesión permanente y aún nada.  …………… 

 

La Ingeniera Priscilla Jiménez manifiesta que esa solicitud nunca se había presentado, 

hasta el año pasado se presentó. …………………………………………………………….. 

 

El Señor Regidor Minor Castro Aguilar manifiesta que en el tema de las concesiones, las 

empresas privadas sacan la concesión en tres o cuatro meses, otras empresas duran siete años 

en sacar una concesión.  …………………………………………………………………….. 

 

El Señor Regidor Jorge Jiménez Sánchez manifiesta que me comentaba alguien que había 

un convenio con COOPEALIANZA en Laurel, para reparar  algo de esa empresa por un 

trabajo que hizo la Municipalidad y le causo un perjuicio, en ese convenio se iba a hacer la 

parte afectada de Coopealianza  y otra parte más, aparentemente solo se hizo la parte de 

COOPEALIANZA y que la Municipalidad no hizo su parte, y parece ser que los vecinos van 

a demandar si eso no se hace porque el convenio no se cumplió, quisiera saber cómo está el 

estado de ese convenio, porque incluso se nos había dicho que la Municipalidad había perdido 

un juicio y estábamos obligados hacer la entrega del material y hacer algo en un canal que 

nunca se hizo. ……………………………………………………………………………….. 

 

La Ingeniera Priscilla Jiménez manifiesta que en el juicio llegaron a una conciliación entre 

las partes, parte de la conciliación era el relleno del terreno y si se realizó, limpiamos el canal, 

la otra parte de la conciliación eran los materiales para la construcción de la bodega se le 

dieron los materiales, y la otra parte era la limpieza del canal, ellos pidieron horas back Hoe, 

ya se cumplió. ……………………………………………………………………………….. 

 

El Regidor Jorge Jiménez Sánchez entonces la Municipalidad ya cumplió, porque lo que 

se dice es que la parte de la Municipalidad  en cuanto al canal no se cumplió, los vecinos 

dicen que la parte de COOPEALIANZA se hizo, pero no la parte de los vecinos. …………. 

 

El Señor Presidente Municipal solicita que se investigue respecto al tema. Por otro lado 

quisiera saber porque se le hizo eso a COOPEALIANZA.  …………………………………. 

 

La Ingeniera Priscilla Jiménez manifiesta porque COOPEALIANZA se vio afectada con 

un zanjo que hicimos, un canal abierto, entonces demando a la Municipalidad y concilio con 

la Municipalidad, la Municipalidad se comprometió y eso ya se cumplió. …………………. 
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El Señor Regidor Denis Cerdas Sibaja manifiesta que si se ejecutaron seiscientos y resto 

de millones, cual es el porcentaje, para poder tener un parámetro de cuanto se utilizó y cuanto 

quedo.  ……………………………………………………………………………………… 

 

La Ingeniera Priscilla Jiménez manifiesta en liquidación tenemos 186 millones de los 509 

millones.  …………………………………………………………………………………….. 

 

El Señor Regidor Denis Cerdas Sibaja manifiesta ¿porque no se ha liquidado los 

cuatrocientos y resto de millones de los nuestros? No pregunto de las demás instituciones 

porque puede ser que aún no los han entregado. …………………………………………….. 

 

La Señora Alcaldesa Municipal manifiesta que hay compromisos de pagos que no se 

hicieron al año pasado y que se hacen este año.  ……………………………………………. 

 

La Ingeniera Priscilla Jiménez manifiesta que el corte es el 23 de diciembre del 2014 y si 

quedan procesos de contratación abiertos por alguna razón, quedan pendientes de pagar, 

siempre queda una parte del superávit. ……………………………………………………… 

 

El Señor Regidor Vidal Alfaro Flores manifiesta cuando se hace un trabajo ya sea un 

puente, una calle, colocación de alcantarillas, ¿Quién fiscaliza ese trabajo? Solo la persona 

que entrega el reporte o quien más.  ………………………………………………………….. 

 

La Ingeniera Priscilla Jiménez manifiesta que cuando son proyectos grandes hacemos un 

presupuesto que nos indica el costo aproximado del proyecto, el costo inicial varía de acuerdo 

a ciertos factores, entonces no siempre el costo inicial es igual al costo final del proyecto, es 

to en una obra nueva.   ……………………………………………………………………….. 

 

En cuanto a proyectos de mantenimientos no hacemos este presupuesto anticipado, esos 

proyectos sacamos el costo, sacamos la boletas diarias donde los compañeros  colocan todo 

lo que hicieron.  ……………………………………………………………………………… 

 

El Señor Regidor Vidal Alfaro Flores manifiesta en cuanto al proyecto donde colocaron 

las alcantarillas y no se terminó el trabajo, y se invirtieron diez millones, quien es 

responsable, hay responsables.   ……………………………………………………………… 

 

La Señora Alcaldesa Municipal manifiesta que sería el Ingeniero Elian, y ya no está, y la 

premura de correr a solucionar el problema, por eso es mejor hacer las cosas bien, 

precisamente para evitar esas pérdidas.   ……………………………………………………. 

 

La Ingeniera Priscilla Jiménez manifiesta que se puede salvar, la idea es hacer las obras de 

protección para salvar la inversión. De alguna forma se salvan los proyectos.  ……………… 

 

El Síndico José Abel Gómez manifiesta que paso con la garantía del trabajo que se realizó 

por el Bar Teffis, donde había huecos grandes. Se van a bachear esos huecos.  ……………… 
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La Ingeniera Priscilla Jiménez manifiesta que hay una negociación por parte de la Alcaldía, 

a ellos se les pago una parte y se les retuvo la otra, ellos no tienen interés en reparar. Tal vez 

más adelante se bachean.  ……………………………………………………………………. 

 

El Síndico William Jiménez Hernández manifiesta ojala le saquemos provecho a este 

presupuesto que esta para pagar el Biólogo, y pedirle el seguimiento a la Administración para 

poder acceder a la Concesión en el menor tiempo posible. ………………………………….. 

 

Respecto a los convenios, gracias a Dios tenemos a COOPEGRAPAL que nos ha dado la 

mano grandemente para resolver los problemas a nuestros vecinos, ojalá que nos acerquemos 

cada día más porque siempre ha estado anuente en ayudarnos.  ……………………………… 

 

El Regidor Minor Castro Aguilar manifiesta que si sacamos una calculadora y vemos 

cuanto se ha invertido en el Distrito de Paso Canoas podemos ver que se ha invertido mucho 

más que en los demás distritos y es algo injusto.  ……………………………………………. 

 

En esto de las inversiones hay pérdidas y duele, el compañero que estaba hace poco en la 

Unidad Técnica hizo algunos proyectos queriendo hacer obras, y algunos le salieron mal, no 

todos, y mucha gente solo se fija en eso que le salió mal y lo suben al Facebook pero cuantos 

otros se hicieron, pero solo vemos el punto negro. …………………………………………. 

 

Quería aprovechar el espacio porque siento que esta municipalidad tiene un punto especial, 

primero porque es dueña de un tributo que se les cobra a los productores, la empresa también  

aporta y aparte de eso el balance social.  ……………………………………………………. 

 

El día jueves un compañero que no es William, ni  mi persona, mencionó que la línea donde 

pasan los carritos que cocinan la fruta en la Cooperativa, tienen un espacio de cinco metros 

a ambos lados de una platina de una pulgada de grueso, esa platina se piensa cambiar, y saben 

para que quieren utilizarla para arreglar el puente de Caimito, considero  que la compañera 

Priscilla debería irlo solicitando.  ……………………………………………………………. 

 

Por otra parte en estos días el Presidente de la República está mandando una ley a la 

Asamblea Legislativa donde propondrá que las cooperativas paguen el 30% de impuesto, y 

no es que las cooperativas no pagan impuestos, sino que los pagan en ayuda comunales, y si 

eso pasa eso que presento Priscilla del aporte que ha dado Coopeagropal, ya no se volverá a 

dar, la cooperativa primero tendrá que eliminar el impuesto a la Municipalidad, porque 

también va a prendar la utilidad de la empresa hasta un 25% más el 30% de impuesto, viendo 

esto creo que deberíamos ser condescendientes y pronunciarnos, tenemos tiempo hasta el 27 

de este mes.  …………………………………………………………………………………. 

 

El Señor Presidente Municipal manifiesta no creo que esta ley pase, no creo que las 

empresas se dejen, démosle tiempo para ver qué sucede.   ………………………………….. 
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El Señor Regidor Jorge Jiménez Sánchez propone que se le entregue una copia al Concejo 

Municipal del convenio que se hizo con COOPEALIANZA.  ………………………………. 

 

El Señor Presidente Municipal  somete a votación la propuesta del Regidor  Jorge Jiménez, 

de solicitar a la Administración copia del convenio y de la conciliación  a que se llegó con la 

Cooperativa COOPEALIANZA. …………………………………………………………….. 

 

Por unanimidad el Concejo Municipal aprueba este acuerdo.  Ver capítulo de acuerdos.  

 

Por último el Señor Presidente Municipal  somete a votación el informe de Rendición 

Cuentas, presentado por la Junta Vial Cantonal de Corredores.  …………………………….. 

 

Por unanimidad el Concejo Municipal aprueba este informe.  Ver capítulo de acuerdos.  

 

ARTICULO V. 

 

ACUERDOS: EL CONCEJO MUNICIPAL DE CORREDORES ACUERDA 

 
Acuerdo Nº1:  El Concejo Municipal acuerda solicitar a la Administración se  le 

proporcione al Concejo una copia del convenio y de la conciliación a que se llegó con la 

Cooperativa Coopeagropal, para limpieza de una canal y otros en el Distrito de Laurel.  …… 

 

Acuerdo Nº02: Una vez visto el informe de rendición de cuentas presentado por la 

Junta Vial Cantonal de Corredores, por unanimidad el Concejo Municipal acuerda aprobarlo.  

 

ARTICULO V 

 

CIERRE DE SESION 

 

Al haberse agotado la agenda del día y al ser las seis de la tarde con cincuenta minutos  de la 

tarde, del día 13 de marzo del año 2015, el señor Presidente Municipal, da por concluida la 

sesión.  ……………………………………………………………………………………….. 

 

 

 

Ernesto Pérez Cortes       Sonia González Núñez 

Presidente Municipal      Secretaria Municipal 

 

 

 

 

 

 

 


